

## Jerusalem und Gaza - Israel verteidigt sich gegen die Terrorwelle

Terroristische Organisationen im Gaza-Streifen, angeführt von der Hamas, haben eine <u>Terrorwelle gegen Israel</u> gestartet, die sich gegen große Ballungsgebiete im ganzen Land richtet. Die Terrorwelle begann mit Raketenabschüssen gegen Jerusalem. Seit 18:00 Uhr am Montag, den 10. Mai, wurden über 1700 Raketen auf Israel abgefeuert. Acht israelische Zivilistinnen und Zivilisten wurden getötet und Dutzende wurden verletzt. Mehr als 2 Millionen Zivilistinnen und Zivilisten sind derzeit von Raketenbeschuss bedroht, und in vielen Teilen Israels wurde der Unterricht gestrichen.

<u>Dies ist im Grunde ein doppeltes Kriegsverbrechen</u>: wahlloser Beschuss einer Zivilbevölkerung aus dem Inneren einer Zivilbevölkerung heraus. Darüber hinaus hat die Terrororganisation Raketen auf die Stadt Jerusalem gerichtet, die sie angeblich zu schützen versucht. Die rücksichtslose Aufwiegelung der letzten Wochen durch die Hamas und die Palästinensische Autonomiebehörde hat uns an diesen Punkt gebracht.

Kein Land würde solch extremen Terrorismus und Aggression gegen seine Souveränität und seine Bürgerinnen und Bürger tolerieren. Israel geht gegen terroristische Organisationen vor und neutralisiert Terroristen und terroristische Infrastrukturen. Dies ist ein präsizer und massvoller Einsatz.

Israel hat das Recht, sich zu verteidigen und wird so reagieren, wie es zum Schutz seiner Bürgerinnen und Bürger notwendig ist. Das ist das Recht und die Pflicht eines jeden Landes, und Israel wird als solches handeln. Israel ist dem internationalen Recht verpflichtet und hält sich daran. Die Hamas wurde von vielen Ländern der Welt - auch von den USA und der EU - als terroristische Organisation eingestuft.

Die Hamas ist eine mörderische und ideologische Terrororganisation, die für den Tod und die Verletzung von Tausenden von israelischen und palästinensischen Zivilistinnen und Zivilisten verantwortlich ist. <u>Die Hamas-Charta</u> ist ein antisemitisches Dokument, das die Ermordung von Judinnen und Juden auf der Grundlage ihrer Religion gutheißt. Sie ist eine Organisation, die in einem Militärputsch die Kontrolle über den Gazastreifen übernommen hat, was 2007 den Tod von Hunderten von Palästinenserinnen und Palästinensern zur Folge hatte. Außerdem hat sie versucht, durch die Wahlen in diesem Jahr die Kontrolle über die Palästinensische Autonomiebehörde und Judäa und Samaria zu übernehmen.

Die Terrororganisation Hamas arbeitet daran, die Kontrolle über die Palästinensische Autonomiebehörde und die palästinensische Erzählung an sich zu reißen, und stellt sich als "Verteidiger Jerusalems und der heiligen Stätten" dar. Diese Handlungen drohen, die Palästinensische Autonomiebehörde zu stürzen und die Kräfte zu stärken, die die Stabilität in allen Ländern der Region untergraben. Die Terrororganisation Hamas schürt denselben islamistischen Extremismus, den der gesamte Nahe Osten unter ISIS erlebt hat.

Die Hamas platziert ihre Einrichtungen <u>mitten in der Zivilbevölkerung</u>, auch in mehrstöckigen Gebäuden, die mehrere militärische Ziele enthalten. Die Hamas benutzt die Zivilbevölkerung als menschliches Schutzschild. Sie greifen wahllos Bevölkerungszentren in Israel an. Ein Drittel der Hamas-Raketen fiel innerhalb des Gazastreifens. Eine erhebliche Anzahl von Palästinenserinnen und Palästinensern wurde durch Hamas-Raketen verletzt und getötet - darunter auch mehrere Kinder.

Israel hat deeskalierende Schritte unternommen, um Unruhen zu verhindern und die Freiheit der Religionsausübung zu gewährleisten: die Unterbindung des Zugangs von Jüdinnen und Juden zum Tempelberg am Jerusalem-Tag, die Änderung der Route des Fahnenmarsches, letztlich die Absage des Fahnenmarsches, die Verzögerung der Gerichtsverhandlung in der Frage von Sheikh Jarrah, Zurückhaltung angesichts von Raketen und 200 Brandanschlägen im Süden, die durch Ballon-Brandbomben verursacht wurden. Diese Schritte wurden mit Raketenangriffen auf Jerusalem und auf Städte in ganz Israel beantwortet.

Sheikh Jarrah ist nicht der eigentliche Grund. Die Hamas greift Israel an für ihr erklärtes Ziel, Israel zu eliminieren. Die Hamas hat eine rechtliche Angelegenheit ausgenutzt und sie zu einem nationalistischen und religiösen Thema gemacht, um Eskalation, Gewalt und Terrorismus herbeizuführen.



Wer die Terroranschläge der Hamas und Hunderte von Raketenabschüssen gegen die Zivilbevölkerung in Israel mit der Frage von Sheikh Jarrah in Verbindung bringt, spielt der Terrororganisation in die Hände und gibt den terroristischen Aktivitäten Legitimität.

Wir fordern die internationale Gemeinschaft auf, den Raketenbeschuss und den palästinensischen Terrorismus gegen die israelische Zivilbevölkerung unmissverständlich zu verurteilen, <u>Israels Recht, seine Bürgerinnen und Bürger zu schützen</u>, anzuerkennen und <u>mit der Palästinensischen Autonomiebehörde zusammenzuarbeiten</u>, um die Aufwiegelung und Gewalt sofort zu beenden.